



SECTEUR DE LA FORÊT
Paroisses de Crosne Montgeron Yerres

Éditorial

FÊTE DE LA DIVINE MISÉRICORDE (Dimanche 7 avril) ■

La miséricorde est une attitude caractéristique de Dieu qui peut le définir tout entier : comme le disait sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, « Il n'est qu'amour et miséricorde ».

La miséricorde est révélatrice du soin dont le Père entoure ses enfants : Dieu écoute avec attention ce qui monte du cœur de l'homme ce qui provoque en Lui une attention quasi-maternelle. L'homme peut alors accepter de voir la misère, la pauvreté, l'étroitesse de sa vie. Face à nos difficultés à aimer et à pardonner, Dieu lui-même vient combler nos manques et restaurer notre humanité pour nous orienter vers une vie plus donnée.

En latin *Miseri* veut dire « les pauvres » et *Cor*, « le cœur ». *Miseri-cor*, c'est le cœur vers les pauvres. La miséricorde consiste à avoir le cœur qui bat pour les pauvres. Quoi de plus beau, de plus chaleureux, de plus courageux ! Le mot miséricorde, dit saint Thomas d'Aquin, signifie un cœur rendu misérable par la misère d'autrui. La miséricorde, c'est la compassion pour toutes les formes de souffrances ; c'est la patience bienveillante devant la lenteur de la conversion ; c'est le pardon généreux envers qui se reprend ; c'est le cœur qui s'ouvre devant la misère du prochain. Ce cœur sensible à la misère ne se réduit pas à des sentiments, à de l'émotion. Ce cœur est une attitude de toute la personne, un engagement de la volonté, à la fois une disposition de l'âme et une manière d'agir. Il pousse à vouloir faire cesser la misère du prochain comme on le ferait pour la sienne.

La miséricorde n'est pas une posture humaine, même relookée. C'est l'être intime de Dieu, son cœur de Père, sa bienveillance envers les hommes et le monde, son attribut ultime, l'expression la plus haute de sa justice. La miséricorde, telle que l'Écriture Sainte nous la dévoile, c'est Dieu saisi aux entrailles par ma détresse qui vient à mon secours et me délivre.

« La miséricorde, c'est le chemin qui unit Dieu et l'homme, pour qu'il ouvre son cœur à l'espérance d'être aimé pour toujours »

Extraits de la Bulle :

« La miséricorde, c'est l'acte ultime et suprême par lequel Dieu vient à notre rencontre. La miséricorde, c'est la loi fondamentale qui habite le cœur de chacun lorsqu'il jette un regard sincère sur le frère qu'il rencontre sur le chemin de la vie. La miséricorde, c'est le chemin qui unit Dieu et l'homme, pour qu'il ouvre son cœur à l'espérance d'être aimé pour toujours malgré les limites de notre péché. » Pape François, Bulle d'Indiction, N°2.

« La miséricorde de Dieu n'est pas une idée abstraite, mais une réalité concrète à travers laquelle Il révèle son amour comme celui d'un père et d'une mère qui se laissent émouvoir au plus profond d'eux mêmes par leur fils. Il est juste de parler d'un amour « viscéral ». Il vient du cœur comme un sentiment profond, naturel, fait de tendresse et de compassion, d'indulgence et de pardon. »

► JOURNÉE MONDIALE DES VOCATIONS, LE 21 AVRIL

« L'appel de Dieu »

Le livre des Rois nous apprend que Dieu n'est pas à chercher dans les ouragans ou tempêtes mais qu'il habite plutôt la brise légère ou le ruissellement d'eaux douces. La concurrence à la voix de Dieu se fait rude aujourd'hui – du "muzak" qui nous accueille dans les magasins, aux écrans qui nous aspirent le regard et l'esprit, tout concourt pour nous couper de toute communication avec le monde autour de nous.

Comment retrouver un moment de silence intérieur qui nous permet d'expérimenter la beauté de la création ou tout simplement de nous reposer l'esprit ?

Dieu parle toujours à ses créatures, il nous invite sans cesse à la rencontre, à la louange et à devenir co-créateur avec Lui d'un monde nouveau de justice et de paix.

Cette invitation, cet appel, a besoin d'être relayé par tous les membres de la communauté chrétienne. Notre participation consiste à inciter nos frères et sœurs à s'interroger personnellement sur leur choix d'avenir et comment ils comptent accueillir le projet de Dieu dans leurs vies.

Servir l'Eglise, devenir disciple du Christ – cela suppose des communautés chrétiennes qui donnent envie à des nouveaux membres de se joindre à elles.

Soyons des hommes et des femmes « appelants » - osons inviter d'autres à se poser la question du sacrement du mariage, du ministère du prêtre, de la vie religieuse ou d'accompagnateur de familles endeuillées ou de personnes malades.

C'est la qualité de notre espérance qui incitera d'autres à la réflexion.

P. John

« Comme il cheminait sur le bord de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et André son frère, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Il leur dit : Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. Eux, aussitôt, laissant les filets, le suivirent. »

Matthieu (Ch. 4 ; v. 18-20)

MÉDITATION

*"Rendez grâce au Seigneur :
Il est bon ! Éternel est son amour !
Qu'ils le disent,
ceux qui craignent le Seigneur :
Éternel est son amour !" (Ps 117, 1.4)*

Psaume du dimanche 7 avril

***La phrase murmurée par le psaute devrait
révolutionner nos vies !***

Marie-Laure Durand, bibliste

► NOTRE AMIE, MURIEL !

Notre amie, Muriel Caveau, a rejoint le Père le matin du dimanche de Pâques suite à une maladie rapide et brutale. Tout le secteur est sous le choc. Prions pour Christian et toute la famille.

P. John, responsable du secteur, paroisse de Yerres

Louer c'est prier deux fois. Muriel a pendant de nombreuses années, mené la louange et participé musicalement à des rassemblements spirituels, donnant le désir aux jeunes de s'investir dans les offices avec leur voix ou leur instrument. Ce furent des moments de bénédictions que de jouer ensemble pour le Seigneur. Muriel est à l'image de la feuille qui toute sa vie a nourri l'arbre et retournant au sol, continue à le nourrir.



Xavier, équipe liturgique de Yerres

Les mots se révèlent si pauvres pour exprimer l'inexprimable ! C'est grâce à Muriel que j'ai pu trouver ma place à l'équipe pastorale de secteur. Elle avait ce don rare de mettre en confiance. A ses côtés, je me sentais en sécurité, elle était la grande sœur. Toujours disponible, elle abattait un travail incroyable sans se mettre en avant, avec humour, bienveillance, efficacité et patience. Elle incarnait, pour moi, la prière scoute. Je vis comme une grâce d'avoir pu la connaître et elle restera mon inspiration pour continuer le chemin.

Colette, Equipe Pastorale de Secteur

L'émotion est grande ! Muriel, "vieille" connaissance depuis plus de 50 ans (époque de la chorale "Infor-Jeunes") et plus de 20 ans à œuvrer ensemble dans l'équipe "Infosecteur" où tu étais le capitaine du bateau, où tu as donné de ton temps, de ton énergie à collecter les infos, à partager, à échanger, à communiquer. Que de souvenirs et de bons moments. Merci Muriel!

Dominique, Equipe communication info secteur

Fidèle à sa promesse scoute, Muriel a été avec Christian une responsable de groupe engagée et inspirante pour de nombreux jeunes. Son soutien aux Scouts et Guides de France est resté sans faille. Toute notre reconnaissance, nos pensées et nos prières l'accompagnent.

Véronique & Damien, chefs Groupe SGDF Caritas - Montgeron

Difficile d'évoquer Muriel, sans se souvenir de toutes ces années, engagée au service de l'aumônerie. Combien d'ateliers et de célébrations avec les jeunes, ta guitare a animés ? Combien sommes-nous, entraînés par toi, à avoir relevé les défis de l'animation auprès des jeunes, comme lors de ces mémorables « Fête de l'Aumônerie » et leur diner-spectacle ? De l'animation à l'organisation, tu as contribué plus qu'à ton tour, à rayer le mot « Impossible » du vocabulaire de l'Aumônerie. A bientôt Muriel.

Thierry, ancien responsable aumônerie

Il y a 30 ans maintenant Muriel m'avait demandé de reprendre la comptabilité de l'Aumônerie de Montgeron Crosne. Quel parcours que le sien au sein de la paroisse de Montgeron et du secteur. D'une énergie débordante, très exigeante avec elle-même, elle allait toujours au bout de ses idées, quitte à impatienter son entourage, mais finalement elle avait souvent raison. Elle prêtait une oreille attentive à chacun, cherchant toujours des solutions pour aider sur tous les fronts. Elle consacrait avec abnégation beaucoup de temps à valoriser les talents de nos jeunes, notamment à travers Diapason, et à les insérer dans notre communauté.

Quelle leçon de vie, la lumière de ton phare s'est éteinte, mais cette lumière restera à jamais dans nos cœurs. A nous de la faire vivre à nouveau, tu nous as montré le chemin.

Seigneur accorde-lui le repos parmi les justes.

Bruno, Econome du secteur

La cérémonie religieuse aura lieu
le vendredi 12 avril à 10h
à l'église Saint Joseph

AGENDA

Catéchèse

- RETRAITE 1^{ÈRES} COMMUNIONS
Samedi 27 avril
Notre Dame de la Glacière Montgeron

Rencontres

- GRUPE BIBLE ANDRÉ LERENARD
Mardi 9 avril à 14h30 - Picpus
- RENCONTRE SSVF
Jeudi 11 avril à 14h -
St Augustin Montgeron
- RENCONTRE EA & EPS AVEC
BERNARD MICHOLLET
Dimanche 21 avril
à 15 h - St Augustin - Montgeron

Concert

- SAMA VEDA POLYPHONIA
samedi 27 avril à 20h30
Eglise St Honest - Yerres

Formation

- CATÉCHUMÉNAT ACCOMPAGNATEURS
Lundi 22 avril à 20h30 - Yerres
- CATÉCHUMÉNAT GRAND GROUPE
Vendredi 26 avril à 20h30 - Yerres
- CPM SECTEUR
Dimanche 28 avril à 14h30
Crosne - 30 rue Boileau
Rencontre sur le sacrement de
mariage.
Thème "Alliance"
avec le Père GABRIEL PHALIP

Quêtes impérées

- POUR LE CHAUFFAGE
les 13 & 14 avril
- JOURNÉE MONDIALE DES VOCATIONS
les 27 & 28 avril

Prochaine parution de l'Infosecteur : dimanche 28 avril 2024

Tout article ou information concernant les mouvements et services de secteur, doivent parvenir au plus tard le samedi 20 avril à secteurdelaforet@orange.fr